



ZOOM n°4 sous les masques !

*Comment les professionnels vivent la crise sanitaire liée au COVID-19 ?
Quels sont les impacts dans l'organisation de leur travail ?*

Deux fois par semaine, nous vous proposons l'interview de professionnels du CHDB, l'occasion de lever le masque sur la gestion de cette crise à différents postes de l'hôpital !



La coordination de la gestion de la crise sanitaire est assurée par le trio

- **Directrice des soins** (Mme KRILL)
- **Président de la Commission Médicale d'Etablissement** (CME) (Dr BERNA)
- **Directrice déléguée** (Mme HAEFFELE)

Le Président de la CME, la Directrice des soins et la Directrice animent la cellule de veille COVID-19.

La cellule de veille se réunit régulièrement pour faire le bilan de la situation de la crise sanitaire et sur les adaptations à mettre en œuvre. Ses membres sont informés des directives et recommandations qui évoluent constamment. A partir de ce contexte, ils échangent sur les propositions de modifications ou d'amélioration. La directrice et le PCME prennent les décisions qui sont alors portées à la connaissance de tous pour une bonne information, pour s'y conformer et les mettre en œuvre.

La cellule de veille, avec la communauté médico-soignante, ajuste les besoins d'hospitalisation et organise la reconversion des services afin de proposer la meilleure prise en charge des patients dans des filières dédiées aux patients COVID.

Le trio est mobilisé pour trouver les renforts et matériel nécessaire. Il tisse le lien avec les tutelles, les élus, mais aussi avec les Centres Hospitaliers de la Direction commune et les partenaires historiques que sont les établissements médico-sociaux du territoire.



Dr Christophe BERNA

Président de la CME

Co-anime la cellule de veille
COVID

« Deux maîtres mots :
adaptation et anticipation ».

« Nous sommes actuellement dans une **situation sanitaire exceptionnelle** qui modifie la conduite normale de nos établissements.

Il faut souligner avec vigueur toute l'adaptation rapide dont ont fait preuve tous les différents corps de métiers du CHDB afin que cette crise puisse être encadrée.

Nous contenons la situation et nous pouvons **en remercier tous les professionnels**.

Pas de relâchement, c'est primordial pour nos patients, nos résidents, et aussi pour nous et nos familles ».



Patricia KRILL

Directrice des soins

Co-anime la cellule de veille
COVID

« Chaque jour, la Direction des soins est mobilisée avec le Président de la Commission Médicale et le cadre hygiéniste pour gérer la crise en proximité avec les équipes soignantes ».

« Il est primordial de travailler ensemble sur les adaptations capacitaires dans le cadre du parcours patient en lien avec les établissements partenaires. Il s'agit d'anticiper les problématiques soignantes, organisationnelles et logistiques. **L'anticipation** a permis de limiter la contamination de nos patients et résidents.

Toutefois, nous devons tous continuer et poursuivre dans la rigueur et la vigilance.

Merci à tous pour votre implication ».